
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 

Gruppo Campania 

Via Santa Brigida, 24 – 80132 – Napoli tel. 081 19164979 

indirizzo e-mail : unipensnapoli1@gmail.com 

 

                                VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO DEL 4 OTTOBRE 2023  

Il giorno 4 ottobre 2023 alle ore 10,00 presso la Sede sociale in via Santa Brigida di Napoli, 

espressamente convocato ai sensi dell’art. 15 del vigente statuto dell’Unione Pensionati, si è 

riunito il Consiglio di Gruppo per trattare e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

• Nuova organizzazione visita Quirinale del 25 novembre p.v.,  

• Comunicazioni del presidente sul prossimo rinnovo polizze Uni.C.A.  

• Attività di proselitismo, 

 • Fissazione data Messa defunti,  

• Iniziative per fine anno,  

• Varie ed eventuali. 

Sono presenti: Renato Tozza, Giuseppe Marinelli, Paolo Desideri, Lucio Manna, Paolo 

Ferrante, Maria Rosaria Camerlingo, Eduardo Supino (collegato in video chiamata), Sandro 

Soldaini (delega Marinelli) Tullio Gaudino (delega Tozza) Ernesto Esposito.  

Assenti: Sergio Canale. 

 Assume la presidenza Renato Tozza nella sua qualità di Presidente del Gruppo il quale 

designa come Segretario verbalizzante Eduardo Supino.  

Accertata la validità della costituzione del Consiglio il presidente invita i partecipanti ad 

osservare un minuto di silenzio nel ricordo di Pietro de Candia dopodiché dichiara aperti i 

lavori.  

Si passa alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno. Il Presidente Tozza si congratula 
con i consiglieri che hanno seguito l’organizzazione della visita al Quirinale. Per soddisfare le 
richieste di partecipazione dei soci, si sono dedicati alle problematiche tecniche organizzative 
in pieno periodo estivo pur di non comunicare la rinuncia alla visita che, come noto, è vincolata 
ad una data e ad un orario. Purtroppo, gli orari della visita non molto comodi (1°gruppo ore 
13:30 durata visita h. 1:20”) costringeranno a rivedere l’organizzazione pensata dal compianto 
Pietro de Candia e a non collegare altre iniziative, come il pranzo in un tipico ristorante del 
luogo. Ciò comporterà che i partecipanti dovranno consumare un pasto frugale a proprie 
spese. Il costo previsto per singolo partecipante è di € 25/00. A breve sarà distribuita la nuova 
brochure con il programma della visita. Il Consiglio all’unanimità condivide le riflessioni del 
presidente e si aspetta che in futuro iniziative di specie siano più comode e attrattive per i soci. 



Si passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno. Tozza ha ricordato che, se 

verranno rispettati i tempi del rinnovo del biennio 2022-2023, ai primi di novembre dovrebbe 

partire la nuova campagna di adesione ai piani sanitari di Uni.C.A. validi per il biennio 2024-

2025. Ciò per consentire a tutti agli associati di mantenere la continuità della copertura 

sanitaria e fruire di tutte le prestazioni in forma diretta a partire dal 1° gennaio 2024.  
Accorato è stato l’appello del presidente rivolto a quanti spesso manifestano la volontà di non 

rinnovare la polizza Uni. C.A. Tozza ha invitato questi soci ad usare il buon senso e a non 

prendere decisioni affrettate; non si sceglie di tenere Uni.CA per le piccole occorrenze ma - 

fatti i dovuti scongiuri - per fronteggiare situazioni importanti di salute. Il presidente ha, altresì, 

ricordato che chi esce da Uni. CA difficilmente avrà l’opportunità di rientrarci.  

Gli impegni di questo Consiglio, ha precisato Tozza, rimarranno sempre quelli:                                  

di chiedere che i premi a nostro carico vengano pagati in più rate. E’ una richiesta che può 

sembrare ai più una scelta ostinata del gruppo Campania ma vengono poste a questo 

problema difficoltà talvolta incomprensibili come quelle legate a situazioni di insolvenza di 

alcuni iscritti: è come dire che la banca non  concede prestiti perché ci sono clienti non pagano 

le rate mensili;                                                                                                                                                  

di chiedere che venga data attuazione alla richiesta di estendere la campagna di prevenzione 

anche i coniugi dei pensionati con un costo minimo a loro carico;                     

-di sperare che dopo il significativo aumento delle franchigie a carico dei pensionati stabilite 

nel biennio 2022/2023 venga concesso un rinnovo che non penalizzi i pensionati sulla qualità 

e numero delle prestazioni e sul costo delle polizze. 

Dalla discussione che ne è seguita il Consiglio ha chiesto al presidente Tozza di farsi attivo 

portavoce in SN dei timori degli iscritti di Uni.C.A. sul peso effettivo del nostro rappresentante 

nel CdA della Cassa Assistenza Aziendale. Allo stato il territorio su cui si muove gli permette 

solo qualche escursione corsara nel tentativo di strappare nuovi benefici per la categoria per 

cui la nostra rappresentanza  troverà la sua ragione d’essere solo quando i vertici dell’Unione 

si saranno convinti a cercare un’alleanza con i rappresentanti degli attivi che saranno domani 

il “noi” di oggi. 

Si passa alla discussione del terzo punto all’ordine del giorno. Tozza ricorda agli “esodati” che 

sono quelli che ultimamente si stanno scrivendo al Gruppo Campania che, per problemi 

specifici della categoria, possono rivolgersi al collega Alessandro Ciancio (3387976409 / 

al.ciancio@tiscali.it). L’acquisizione di nuovi soci procede lentamente proprio per le difficoltà 

di intercettare nuovi colleghi prima del pensionamento. Tozza, come più volte suggerito, 

auspica che l’Unione Pensionati Unicredit, si decida a investire nella pubblicità di sé stessa 

per farsi quanto meno conoscere dai colleghi in servizio.    

Si passa al quinto punto all’ordine del giorno. Il Consiglio all’unanimità ratifica la data del 15 

novembre prossimo ore 10:00 presso la Chiesa di Santa Brigida a Napoli (nell’omonima strada 

di fronte all’ingresso di servizio Unicredit), per la celebrazione della S. Messa in memoria dei 

colleghi defunti.  

Chiamata ad esprimersi sul sesto punto all’ordine del giorno il Consiglio approva all’unanimità: 

- la proposta del presidente Tozza di svolgere il conviviale il 2 dicembre 2023 in un 

ristorante di Napoli. I dettagli dell’iniziativa saranno comunicati a breve tramite i soliti 

canali di comunicazione;  



- la scelta della data del 13 dicembre alle ore 10,30 per il tradizionale brindisi di fine anno 

che si terrà presso la nostra sede sociale in via Santa Brigida n. 24, pensato per i soci 

che sono impossibilitati a partecipare al pranzo;  

- la delibera di spesa di € 300/00 per gadget natalizi. 

Si passa al settimo punto all’ordine del giorno. Non avendo null’altro su cui deliberare, il 

presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 12,00.  

 

IL PRESIDENTE                                             IL VERBALIZZANTE  

Renato Tozza                                                    Eduardo Supino 

 

 

 

 

 


